
Colonel Armstrong was born on 26 November 1862 and graduated from University of Toronto with his 
DDS in 1888. He joined the 43rd Duke of Cornwall’s Own Rifles (Reserve Unit) in 1899, progressing to 
the rank of Captain in 1904.
He was taken on strength of the Canadian Expeditionary Force in Ottawa on 2 April 1915; that same 
day he was appointed Director of Dental Services and promoted to Colonel.
The Canadian Army Dental Corps was established in 1915 to provide treatment for personnel in the 
overseas Military Forces of Canada. In France, dental personnel were mainly employed at field 
ambulances, casualty clearing stations, general and stationary hospitals, and at base camps. In 
England, clinics were established at Canadian training centres, depots, special hospitals and 
segregation camps. As Director Dental Services located in London, England, Colonel Armstrong 
supervised these widely dispersed personnel from the Canadian Corps Headquarters.
Colonel Armstrong was awarded the Efficiency Decoration in 1904, the Order of St Michael and St 
George (Companion) in 1918 and the Order of the British Empire (Commander) in 1919. These latter 
two medals are on display in the Craigie Memorial Library of the Wansbrough Building at CFB Borden. 
Colonel Armstrong is one of only 310 Canadians to have been awarded the CBE.
The Dental Training Company of the Canadian Forces Health Services Training Centre is named 
Armstrong Company in his honour.
Le Colonel Armstrong est né le 26 novembre 1862 et a obtenu son diplôme de docteur en chirurgie 
dentaire à l’Université de Toronto en 1888. Il a rejoint l’unité de réserve 43rd Duke of Cornwall’s Own 
Rifles en 1899, pour ensuite atteindre le grade de capitaine en 1904.
Il a été porté à l’effectif du Corps expéditionnaire canadien à Ottawa le 2 avril 1915. Le même jour, il a 
été nommé directeur – Service dentaire et promu au grade de colonel.
Le Corps dentaire de l’Armée canadienne a été établi en 1915 pour fournir des traitements au 
personnel des forces militaires du Canada se trouvant outre-mer. En France, le personnel du service 
dentaire était principalement employé pour les ambulances de campagne, les postes d’évacuation 
sanitaire, les hôpitaux généraux, les hôpitaux militaires fixes et les camps de base. En Angleterre, les 
cliniques étaient mises en place dans les centres d’entraînement canadiens, les dépôts, les hôpitaux 
spécialisés et les camps de ségrégation. Comme le faisait le directeur – Service dentaire de Londres, 
en Angleterre, le ColonelArmstrong supervisait ce personnel largement dispersé au nom du directeur 
adjoint du Service de santé au quartier général du Corps canadien.
Le Colonel Armstrong a reçu la Décoration d’efficacité en 1904, la médaille de l’ordre de St-Michel et 
St-Georges (Compagnon) en 1918 et la médaille de l’ordre de l’Empire britannique (Commandeur) en 
1919. Ces deux dernières médailles sont exposées à la Craigie Memorial Library du bâtiment 
Wansbrough de la Base des Forces canadiennes Borden. Le Colonel Armstrong fait partie des 310 
Canadiens à avoir reçu la médaille de l’Ordre de l’Empire britannique (Commandeur).
L’une des compagnies d’instruction du Centre d’instruction des Services de santé des Forces 
canadiennes est appelée la compagnie Armstrong en son honneur. Celle-ci inclue la section dentaire.


